

Je viens d'arriver dans un collège dans lequel je n'ai pas d'amis. Je viens de découvrir que des photos dégradantes de moi circulent sur Snapchat. Je ne sais pas qui a fait cela. J'en ai parlé à mon prof principal et j'ai dit à la classe : « si vous continuez, je vais porter plainte ». Je me suis fait encore plus insulter. Alors je n'ai rien fait et je fais semblant que ça ne me touche pas.

**Cible**



J'ai « liké » la photo d'une de mes « amies » sans la commenter. Je crois que ça l'a vexée. Elle a monté tout le monde contre moi : insultes, menaces, ça ne s'arrêtait pas. Je suis tombée malade et j'ai été hospitalisée. J'ai souvent pensé mettre fin à mes jours à ce moment là. J'ai parfois essayé... Enfin, je me suis scarifiée, ce genre de choses.

**Cible**



Des garçons m'attendent régulièrement à l'arrivée des cours. Je ne sais pas pourquoi, mais ils ont décidé que le lundi était le jour des claques pour moi. Ils font tout ça au milieu de la cour. J'en ai vu filmer ça et en rigoler. Parfois ils continuent en cours et l'ensemble de la classe s'y met.

Quand je veux essayer de me défendre, tout le monde est contre moi, y compris les profs.

**Cible**



J'ai des bonnes notes sauf en mathématiques. Hugo qui est en difficulté dans toutes les matières a diffusé mes mauvaises notes sur Instagram. Je trouve cela injuste qu'il expose devant tout le monde mes difficultés pour qu'on oublie les siennes. Mais bon j'essaie de ne pas y penser... Je préfère ne rien dire en espérant que cela passera.

**Cible**



Je demande à mon amie de me prendre en photo. Je publie sur Insta celles que j'aime et j'attends de lire ce qu'en pensent mes abonnés. La dernière fois, j'ai eu des insultes et critiques sur mon physique. Ça m'a démolie... j'ai trop honte, je voudrais disparaître...

**Cible**



Je suis gros et j'ai du mal en sport. Au dernier cours d'EPS, on m'a filmé... Je l'ai compris quand j'ai vu l'ensemble des élèves de ma classe passer devant moi en me riant au nez. Je me suis vu sur les réseaux sociaux. J'ai essayé de supprimer cette vidéo, mais impossible, elle avait déjà fait le tour de mon collège.

**Cible**



Je tombe dans les escaliers et me fais mal. Personne ne m'aide, au contraire on me filme en train de pleurer. La vidéo tourne sur FB. Je ne veux plus retourner à l'école pour voir ceux qui m'ont fait ça.

**Cible**



Nouveau dans un collège suite à un déménagement, je suis seul. Heureusement, j'aime lire. Les autres trouvent ça bizarre et me traitent sur les réseaux sociaux. À qui en parler ? Je n'ai pas d'amis, mes parents sont trop occupés. Je n'ai plus envie de retourner dans ce collège. Je ne me sens plus à ma place nulle part.

**Cible**



<p>En sortant du cours d'EPS, j'ai reçu une photo partagée par un garçon de ma classe montrant un élève de la classe à son désavantage. Cet élève souffre d'obésité et se bat pour vaincre ça mais les autres s'en fichent et préfèrent se moquer de lui plutôt que de le soutenir. Ce comportement de leur part m'énerve.</p> <p style="text-align: center;"><b>Témoïn</b></p> 	<p>Un garçon veut m'embrasser. Il insiste. Il me passe des mains. Je lui ai demandé d'arrêter. Il a compris que je ne voulais rien faire avec lui, et il a décidé de faire circuler une rumeur. Il dit à tout le monde que j'ai eu des rapports réguliers dans les toilettes, les vestiaires, que j'envoyais des nues. Tout le monde me surnomme la « Pute » et personne ne veut me croire quand je dis que c'est un mythe.</p> <p style="text-align: center;"><b>Cible</b></p> 
<p>Il y a deux jours, j'ai découvert sur Instagram un groupe « ANTI-MARGOT » alimenté par des élèves de la classe. Depuis, je cherche à la rejoindre mais elle ne répond pas et ne vient plus au collège. Je suis inquiète.</p> <p style="text-align: center;"><b>Témoïn</b></p> 	<p>Lilou m'a confié qu'elle a peur d'avoir un zéro en maths parce qu'elle n'a pas son matériel de géométrie. Sa mère est en colère car elle lui a déjà renouvelé trois fois son stock ce dernier mois. Mais Lilou n'ose pas avouer à sa mère que c'est Lenny qui lui prend ses compas, ses règles, ses rapporteurs, ses crayons à papier, sa dernière gomme... Cela fait six mois que dure son calvaire. Lenny, c'est le caïd de la classe et j'ai peur de le dénoncer.</p> <p style="text-align: center;"><b>Témoïn</b></p> 
<p>J'ai vu passer une story sur Instagram d'un groupe de garçons se moquant d'un élève de ma classe sous prétexte qu'il ne s'habille pas comme la plupart des garçons. Il souhaite certainement se démarquer par son style vestimentaire. Après tout c'est son choix et il est libre de faire ce qu'il veut. J'ai donc décidé de signaler à Instagram cette story que je trouve inappropriée, en espérant que la victime ne la verra pas.</p> <p style="text-align: center;"><b>Témoïn</b></p> 	<p>Depuis le début de l'année, je vois Antoine se faire voler son goûter à chaque récréation. Henri vient toujours avec sa bande, et quand Antoine n'a pas de goûter, il est roué de coups. Je ne connais pas bien Antoine, du coup je n'interviens pas de peur qu'il m'arrive la même chose.</p> <p style="text-align: center;"><b>Témoïn</b></p> 
<p>Dans la rue, près du collège, j'ai vu un garçon se faire harceler par une bande de garçons qui voulaient lui prendre son blouson. Ils l'ont frappé et lui ont mis la tête dans la boue en le filmant. J'étais apeuré, je n'ai pas eu le courage de m'interposer pour l'aider et je me suis enfuit.</p> <p style="text-align: center;"><b>Témoïn</b></p> 	<p>Un camarade de classe a dû passer au tableau pour réciter sa poésie. Malheureusement pour lui, sa braguette était ouverte. Les mecs de la classe l'ont pris en photo et l'ont envoyée sur Snapchat avec des commentaires sur son sexe. J'ai vu mon camarade pleurer en l'apprenant. Je me suis senti mal pour lui et impuissant face à ça.</p> <p style="text-align: center;"><b>Témoïn</b></p> 

Je suis abonnée sur Instagram à Elia, fille plutôt discrète. Souvent lorsqu'elle publie une photo d'elle, des commentaires de haine apparaissent sous ses publications. Les auteurs de ces actes sont des élèves de mon collège. Je suis triste pour elle, mais je ne sais pas quoi faire pour l'aider ni à qui en parler.

**Témoïn**



Je traîne beaucoup avec un groupe de collégiens qui a très mauvaise réputation car Antoine, mon meilleur ami, est proche de ces personnes. Aujourd'hui, ils ont attaché Etienne autour d'un lampadaire « pour rire » tout en le filmant, puis ils ont diffusé la vidéo sur Twiter. Je n'étais pas du tout d'accord de participer à ce harcèlement, mais face à l'effet de groupe et ne voulant pas être exclu de ce groupe, j'ai tout de même partagé la vidéo sur Twiter. Je l'ai fait malgré mon ressenti.

**Témoïn**



Léa m'a laissé tomber pour ce petit con de Yazid, pourtant, on était bien ensemble. Elle va vite comprendre, quand elle verra ses photos de pute, surtout celles de la salle de bain, circuler sur Instagram. Tout le collège va être au courant, MDR.

**Intimidateur présumé**



Arthur c'est un vrai gogol et maintenant, il a vraiment peur de moi. Hier, je lui ai demandé de tacler Simon au foot, pour l'empêcher de marquer. Après, Simon s'est vengé et lui a piqué son sac de sport. Quand j'oublie mes affaires, j'oblige Arthur à m'en trouver, généralement, il me donne les siennes. Avec mes copains on le bloque au WC s'il refuse de faire ce qu'on lui dit.

**Intimidateur présumé**



« Zut, je viens de marcher sur une crotte de chien. Eh les gars j'ai une idée. Sortez vos téléphones et filmez. Je vais aller voir le petit sixième là-bas et lui faire bouffer ma godasse. On fait ça et après on garde la vidéo comme chantage pour qu'il fasse tout ce qu'on lui demandera. »

**Intimidateur présumé**



« J'ai pris en photo le « gros sac » au Mcdo. Je pense qu'il n'a pas compris et qu'il faut qu'il arrête d'y aller, il doit carrément avoir une carte de fidélité Hahaha !!!! Attendez, je vais envoyer les photos que j'ai prises sur le groupe Snapchat de la classe, on va trop se marrer. »

**Intimidateur présumé**



C'est moi la fille « trop populaire de mon groupe de copines » et je n'aime pas quand Léa cherche à prendre ma place. Je vais la ridiculiser en la filmant à son désavantage et en publiant la vidéo dans ma story Snapchat. Je suis enthousiaste rien qu'à l'idée d'y penser. Ce sera trop drôle !!!

**Intimidateur présumé**



J'ai filmé le « petit squelette » de la classe dans les vestiaires pendant qu'il se changeait. Je suis trop content, je vais pouvoir le faire chanter. S'il ne me fait pas mes devoirs de maths, je publie la vidéo sur YouTube. Ça fera le buzz sur internet, c'est sûr.

**Intimidateur présumé**



En général, je passe mes nuits sur les jeux vidéo comme Fortnite, à lancer des parties en ligne. Je déteste lorsque je tombe sur des coéquipiers qui jouent mal et m'empêchent de gagner. Je les insulte pour leur faire comprendre que je ne veux pas perdre mon temps à jouer avec des incompetents et je finis par une menace... « Si je te retrouve encore en ligne, je lance une story sur toi. »

**Intimidateur présumé**



Pendant toute ma scolarité je me suis fait harcelé.  
Dans ce nouveau bahut, pas question que ça continue, cette fois-ci je passe de l'autre côté et c'est moi qui fait la loi !

**Intimidateur présumé**

